

# 学校公開 (10月16日)



弓削田先生の美術では、廊下から様子を見ている保護者の方がいらっしゃいました。

鈴木先生の社会「日本の産業、林業、漁業とそ  
の変化」です。話題豊富な授業です。

雅子先生の国語「月を思う心」で昔の人の月を  
思う心について学びました。

荒木先生の技術科です。  
電源、コンセント、電池など  
について学んでいました。



家庭科室では、このようなバッグの作成を8年生が行っています。保護者の皆さんにも見えやすいよう、廊下に展示していました。

9年生保護者向けの進学説明会です。今回は、1~2年後を見据えている7・8年生の保護者の皆さんも参加していました。

9年生はスピーキングテストを受験していました。音声を聞くイヤホンと使用機器の説明を受け、受験しました。



ステップアップ教室の説明会も10時からランチルームで始まりました。中学校ではどのような指導がされるか、進路や成果物も説明しました。



女子の体育はソフトボールを行っていました。天気がいいと屋外の体育は爽快です。楽しそうにプレイしていました。



男子はサッカーを行っていました。終了の集合写真でも、ボールを蹴りながら向かっています。

たんぽぽの綿毛がまん丸になっていました。

